
Herr Hillgruber berichtet, dass nach nochmaliger Überprüfung der Anmeldesituation 29 zu-
sätzliche Plätze benötigt werden. Dieser Bedarf kann mit den bestehenden Betreuungsange-
boten abgedeckt werden. Zur mittel- bzw. langfristigen Sicherstellung einer bedarfsgerech-
ten Anzahl an Plätzen für die Schulkindbetreuung im Stadtteil Gadeland soll für die Sitzung 
der Ratsversammlung am 18.07.2017 eine Drucksache zur geplanten Erweiterung der Kita 
Gadeland durch einen An- bzw. Neubau für 3 Hortgruppen vorgelegt werden. 
 
 
 


